
Mitgliederversammlung 2019 

16 Mitglieder folgten der Einladung zur Mitgliederversammlung 2019 in Coesfeld. Vorsitzender 

Ludger Brockhaus begrüßte die Mitglieder und eröffnete die Sitzung mit der Totenehrung. 

 
 

Dann galt es, die umfangreiche Tagesordnung abzuarbeiten. Der Vorsitzende wurde auch zum 

Versammlungsleiter gewählt. Er stellte die Beschlussfähigkeit fest, die Tagesordnung wurde von 

der Versammlung angenommen. 

Der Vorsitzende berichtete von den Meisterschaften und Ligaspielen 2018. Leider hatte es in der 

Verbandsliga zum Aufstieg nicht gereicht. In den DSkV Meisterschaften lief es etwas 

erfolgreicher.  

In der Einzelmeisterschaft erreichten Helmut Andexer und Ludger Brockhaus die 

Zwischenrunde bei den Herren in Werl. Bei den Senioren lief es deutlich besser. So wurde Alois 

Knuf  VG Meister und Manfred Gräber VG Vizemeister. Johannes Zimmermann belegte den 

7. Platz. In der Zwischenrund konnte er sich für die Deutsche Meisterschaft in Würzburg 

qualifizieren. Dort erreichte Johannes Zimmermann den 92. Platz.  

Bei der Tandemmeisterschaft erreichten die Tandems Michael Schreiber und Thomas Pitz und  

Bernhard Bosman und Stefan Telöken die Zwischenrunde in Werl.  

In der Mannschaftsmeisterschaft kam für die Mannschaft II  mit den Spielern Ludger Brockhaus, 

Bernhard Bosman, Manfred Gräber und Ralf Storcks ebenfalls das Aus. 

Der Vorsitzende bedankte sich bei allen Spielern, die sich mit aller Kraft und Ehrgeiz an den 

Meisterschaften- und Ligaspielen eingebracht haben. 

Er hob die hohe Beteiligung an den Montagsspieltagen besonders hervor.  

 

  



 

Dann standen die Wahlen zum Kassierer und Schriftführer an. 

Bernhard Bosman wurde zum Kassierer und Ralf Storcks zum Schriftführer einstimmig 

gewählt. Herzlichen Glückwunsch! 

Für die kommende Saison wurden 3 Mannschaften und 8 Tandems gebildet. Weiterhin treten        

6 Mitglieder bei den Herren und 6 bei den Senioren zur Einzelmeisterschaft an.  

Es lagen mehrere Anträge zur Beratung vor. Nach ausgiebigen, lebhaften und kontroversen 

Diskussionen wurden dann die Beschlüsse einstimmig oder mehrheitlich gefasst. 

Dann wünschte der Vorsitzende den Mitgliedern und ihren Familien ein gesundes und 

erfolgreiches Jahr 2019 und schloss die Mitgliederversammlung. 

Doch damit war die Veranstaltung noch nicht zu Ende.  Es folgte satzungsgemäß der 2. Teil: 

„Wenn der Verein zusammen kommt, wird immer Skat gespielt“. Also wurden die Karten für  

2 Serien a 48 Spiele gemischt, bevor man nach Hause ging. 

   

     

           


